



ARCHDIOCESE OF CINCINNATI

Office of the Archbishop

archbishop@catholicaoc.org

513.263.6612

24 de enero de 2024

Fiesta de San Francisco de Sales

Mis queridos hermanos y hermanas en Cristo,

Hoy celebramos la fiesta de San Francisco de Sales, el patrón principal de la Arquidiócesis de Cincinnati. Como obispo, renombrado confesor y guía espiritual, San Francisco de Sales inspiró a la gente a seguir al Señor con más devoción, y sus escritos han inspirado a innumerables miles de personas durante los últimos 400 años a avanzar en el camino de la santidad. Es bueno para nosotros considerar cómo podemos también acercarnos a las personas a Cristo en nuestro tiempo y lugar, particularmente a través de las parroquias de la arquidiócesis.

En este punto medio del segundo año de Faros de Luz, la mayoría de las Familias de Parroquias han avanzado en la Primera Fase, que se centra en el liderazgo. El principio de liderazgo dice, “Los párrocos, en colaboración con los vicarios parroquiales, diáconos y ministros laicos, de acuerdo con sus roles y carismas propios, comparten la responsabilidad del liderazgo pastoral. La salud espiritual, física y mental y el apoyo continuo de los líderes laicos y ordenados es vital para las Familias de Parroquias”.

Faros de Luz es ***un proceso de planificación pastoral para organizar mejor todos los recursos de la arquidiócesis para proclamar el Evangelio y hacer discípulos en este tiempo y lugar particular.*** Las metas y aspiraciones de este proceso tienen sus raíces en la Gran Comisión dada por nuestro Señor a los apóstoles: “Vayan, pues, a las gentes de todas las naciones, y háganlas mis discípulos; bautícenlas en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, y enséñenlas a obedecer todo lo que les he mandado a ustedes” (Mt 28:19-20). Por lo tanto, el propósito de Faros de Luz es perenne y perdurará mucho más allá de mi mandato como su arzobispo o de los mandatos de nuestros párrocos, vicarios parroquiales, diáconos, personal laico o líderes parroquianos.

Las decisiones sobre cómo organizar mejor los recursos (humanos, financieros y físicos) para llevar a cabo nuestra misión dada por Dios se discernirán y tomarán localmente, de manera específica a las circunstancias y oportunidades dentro de cada Familia de Parroquias. El liderazgo es y seguirá siendo esencial para este proceso. Durante los últimos dieciocho meses, se han reunido Equipos de Liderazgo de las Familias, se han designado o se están contratando miembros clave del personal y se ha brindado capacitación en el liderazgo. Este es sólo el comienzo. Como indica el principio de liderazgo de Faros de Luz, hay una continua necesidad de que los sacerdotes, diáconos y líderes laicos crezcan en habilidades y colaboración para discernir los mejores pasos hacia el discipulado misionero en sus respectivas Familias.

En la reciente encuesta de Vitalidad de la Parroquia que muchos de ustedes completaron, el liderazgo fue identificado entre las mayores necesidades para el futuro de nuestras parroquias. Oren, por favor, por todos los líderes (sacerdotes, diáconos y líderes laicos) de nuestra arquidiócesis para que puedan alentar fructíferamente a otros a irradiar el amor de Cristo a todos. Estoy profundamente agradecido por todos ustedes que, de esta manera, sirven a la misión de la Iglesia en y a través de su parroquia y Familia de Parroquias. Que Dios los bendiga a cada uno de ustedes mientras continúan con esta obra sagrada.

Sinceramente suyo en Cristo,

Arzobispo Dennis M. Schnurr
Arzobispo de Cincinnati

ljh

RADIATE CHRIST